



Retour sur la semaine de la citoyenneté...

Les équipes du collège Henri Dunant s'investissent toute l'année dans de nombreuses actions citoyennes. Point d'orgue de ces animations : la « Semaine de la citoyenneté » qui s'est déroulée du 21 au 25 mars 2016.

Parmi les thèmes à l'honneur cette année : la sécurité routière, les addictions, le harcèlement ou encore la mixité... Des intervenants extérieurs au collège (policiers, comédiens, membres d'associations) ont travaillé avec les élèves de la 6^e à la 3^e. Retour sur trois moments forts.

Sécurité routière

Le port de la ceinture, les comportements à risque, l'alcool au volant, tous ces thèmes sont repris dans le film diffusé aux élèves de 5^e et de 3^e. Les images choquent, les élèves prennent conscience des dangers et la parole se libère lors du débat animé par Madame Huvet (police municipale).

Harcèlement et mixité

Les élèves de 4^e ont participé à des « battles d'arguments ». Un sujet est lan-

cé, par les animatrices de l'association « La prévention dansée », et le jeu commence « T'es d'accord ou pas d'accord ».

Chacun est invité à se lever et à donner son avis argumenté. Un moment partagé entre filles et garçons où l'on parle de respect, de tolérance, d'écoute.

Fables de la Fontaine

Les élèves de 6^e ont revisité avec les conseils d'Erwan (comédien) des fables de La Fontaine. Leur meilleur souvenir : le théâtre interactif : être acteur et jouer l'un des rôles des animaux de la fable « La grenouille qui se voulait plus forte que le bœuf ». La fable « Le corbeau et le renard », a été revisitée en Rap.

Bien d'autres animations se sont déroulées tout au long de l'année comme des sorties à Paris, au musée et au théâtre.



Débat animé par Madame Huvet de la police municipale

les échos de Nétreville

Directeur de la publication : Guy Lefrand

Comité de rédaction : Direction de la communication, A. Arranger-Lucas, B. Hamdani

Crédits images : © Thierry Bouffiers, Stéphane Vuillemin, Nétrevillia

Design graphique et réalisation : LCG Concepts Évreux 02 32 33 10 90

Ce document est imprimé sur un papier écologique issu de forêts gérées durablement.

IMPRIM'VERT®

Dépôt légal : à parution.



les échos de Nétreville

LETTRÉ D'INFORMATION SUR L'OPÉRATION DE RENOUVELLEMENT URBAIN

ÉDITORIAL

Un accord obtenu pour lancer le projet de rénovation urbaine du quartier !

J'ai eu le plaisir de vous voir nombreux lors de la réunion de concertation, que j'ai animé en mars dernier, dédiée au Programme de Renouvellement Urbain de votre quartier.

Le 4 avril, je suis allé défendre avec M. Ettazaoui (Vice-président au G.E.A.), Mme Leseigneur (Vice-présidente du Conseil départemental) et Mme Juin (Présidente d'Eure habitat) notre projet pour Nétreville devant les partenaires de l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine.

Nous avons obtenu un accord pour le lancement des études et la réalisation de la Maison du projet.

Vous trouverez dans ce numéro des informations sur la future Maison du projet, la gestion de vos encombrants, la journée de l'environnement du 24 mai dernier et les activités proposées aux collégiens lors de la semaine de la citoyenneté par le collège Henri Dunant.

Bonne lecture à tous !
Je vous souhaite un très bel été et de bonnes vacances.

Guy Lefrand

Maire d'Évreux
Président du Grand Evreux Agglomération



le-gea.fr

06

N°6 / JUILLET 2016

CONCERTATION

Réunion publique du 4 mars 2016 : un bon diagnostic

ENVIRONNEMENT

Une journée de l'environnement très réussie !

Que faire de vos encombrants ?

CITOYENNETÉ

Retour sur la semaine de la citoyenneté du collège Henri Dunant
Le mur de la fraternité



Environnement et développement durable : des ateliers très pédagogiques !



VOS ATTENTES DIAGNOSTIQUÉES, L'OPÉRATION DE RENOUVELLEMENT URBAIN VA COMMENCER SUR LE QUARTIER...

CONCERTATION

Réunion publique du 4 mars 2016 : un bon diagnostic

Merci de votre mobilisation lors de cette première réunion publique dédiée à la présentation du diagnostic du quartier.



Après une présentation très appréciée de Monsieur Bouton du cabinet Urban Act, nos échanges ont été constructifs. Vos attentes ont été clairement exprimées sur l'amélioration de l'habitat, de la construction d'un nouveau groupe scolaire, de la redynamisation de la place des Peupliers, de l'amélioration des circulations et de l'accessibilité au centre-ville, de la création d'espaces conviviaux...

Une deuxième réunion aura lieu le 1^{er} juillet à 18h30 au gymnase Jean Bart afin de vous présenter les premières pistes de travail proposées et les secteurs retenus comme prioritaires. Je vous y attends nombreuses et nombreux.

Des flyers vous seront distribués dans vos boîtes aux lettres.



Exemple de structure modulaire pour la « Maison du projet » (photo non contractuelle)



L'ancienne « maison Nour », emplacement de la future Maison du projet

Une « Maison du projet » c'est quoi ?

La loi du 21 février 2014 prévoit dans chaque quartier en renouvellement urbain, la création d'une Maison du projet dédiée à la participation des habitants. Lieu de ressource ouvert à tous, on y vient chercher des informations, donner son avis lors de consultations citoyennes, participer à des ateliers ou encore consulter des plans et voir des maquettes... Il sera ouvert sur des temps spécifiques aux élèves et enseignants des écoles et

du collège afin de comprendre ce qu'est le développement local.

À cet effet, Guy Lefrand a souhaité que ce lieu convivial soit situé en cœur de quartier, rue Duguay Trouin, en face de l'actuelle Maison de quartier.

L'ancienne « maison Nour » sera démolie pour laisser place à la pose d'une structure modulaire aménagée et facile d'accès. Une fois le projet de rénovation urbaine terminé, le local deviendra une annexe de la Maison de quartier.

Les études sont en cours pour une ouverture à l'été 2017.

ENVIRONNEMENT

Une journée de l'environnement très réussie !

Le 24 mai dernier, sur la friche du « Fer à cheval », 196 enfants des écoles Paul Eluard et Bois Bohy sont venus participer à des ateliers « découverte ». Au programme de cette journée éducative : l'environnement, le développement durable et même quelques explications sur le pourquoi et le comment de l'opération de renouvellement urbain qui va commencer sur le quartier.

Les ateliers animés par des agents de l'Agglomération ont été pris d'assaut par les enfants très intéressés par :

- le cycle de l'eau et les éco-geste anti gaspillage,
- la gestion des déchets et le tri sélectif,
- le jardinage sans pesticides et le compostage,
- la découverte des engins de l'agglomération dédiés à la propreté,
- les gestes éco-citoyens à appliquer dans son appartement ou sa maison,

l'Opération de Renouvellement Urbain, c'est quoi ?



À noter la participation de SOLIHA, ex « Habitat & Développement de l'Eure », qui a distribué des petits fascicules à rapporter à la maison...

Que faire de vos encombrants ?

Vous avez de vieux meubles, de la literie, du petit et gros électroménager qui vous embarrassent, cassés ou hors service :

UN RÉFLEXE > LA RESSOURCERIE !

Deux solutions s'offrent à vous :

Déposer vos encombrants à l'entrepôt

Prendre rendez-vous pour une collecte directe à domicile

La Ressourcerie l'Abri, au 944 rue de Cocherel, est ouverte du mardi au samedi de 10h à 17h.

Contacts : 06 78 28 71 51 - 02 32 62 84 85
ressourcerie.evreux@abriasso.org



Ne laissez plus vos encombrants sur les trottoirs, les plates formes de colonnes enterrées de déchets ou sur les espaces verts. Leurs dépôts sauvages nuisent à l'image de votre quartier.

Ressourcerie l'Abri

Un Objet Reemployé, Un Emploi Favorisé

Un nouveau canapé. une nouvelle TV pour supporter les bleus, un nouveau service de vaisselle? Ne les jetez pas ou ne les déposez pas ces objets sur la voie publique, contactez la Ressourcerie!

Du mardi au samedi : de 10h à 17h

944 rue de Cocherel
27000 EVREUX
06 78 28 71 51
02 32 62 84 85
ressourcerie.evreux@abriasso.org
Apport volontaire ou collecte à domicile